

フルーツフラワーパーク 芋ほり体験&BBQ 報告

2019年10月27日（日）今年度の体験事業を開催いたしました。

今年度は会員、会員家族も参加していただける芋ほり体験。そして道の駅神戸フルーツフラワーパーク内でのバーベキュー大会を企画いたしました。



当日は天候にも恵まれ 14 家族 総勢 31 名の参加をしていただけました。

芋ほり体験では一人 3 株ずつ大小 10～15 本程度のさつまいもを掘ることができました。掘ったさつまいもは、ご自宅にお土産としてお持ち帰りいただきましたのでしばらくはさつまいも生活が続くのではと少し心配になるほどの収穫量でした。



バーベキュー大会では会員家族間の交流がより深められたかとおもいます。途中のビンゴ大会では、大人子ども関係なく全員が夢中になれ大変盛り上がりました。

会員だけではなく、会員家族も参加できるようなイベントをこれからも企画・開催していけたらと感じられたとても有意義なイベントが開催できたと感じました。

最後に今回の事業を開催するに当たり、ご協力して頂いた会員各位の皆様、お忙しいなか参加してくださったご家族の皆様、本当にありがとうございました。

